

HOROSCOPE CHINOIS 2026 :  
LE CHEVAL DE FEUCHINESE HOROSCOPE 2026:  
THE FIRE HORSE

Emission du 17 février 2026

Issue: February 17<sup>th</sup> 2026

Fare Rata, la Poste de Polynésie française présente une émission philatélique exceptionnelle dédiée à l'Année du Cheval de Feu 2026, un cycle placé sous le signe de l'énergie, de la passion créatrice et de l'audace. Selon le calendrier lunaire chinois, l'année du Cheval de Feu commencera le 17 février 2026 et s'achèvera le 5 février 2027. Le Cheval, septième animal du zodiaque, incarne le mouvement, la liberté et l'élan vital, tandis que l'élément Feu intensifie créativité, ambition et force intérieure.

Pour célébrer cette nouvelle année riche en symboles, la Polynésie française met en lumière l'univers artistique d'Evrard Chaussoy, peintre et sculpteur originaire de Raiatea, qui collabore avec la philatélie polynésienne depuis quelques années. Artiste contemporain de renom, Chaussoy puise son inspiration dans la culture polynésienne, les émotions humaines et les motifs traditionnels du Fenua. Sa démarche artistique, profondément ancrée dans l'identité insulaire, se caractérise par des contrastes, une intensité lumineuse et une sensibilité qui résonnent avec la dynamique du Cheval de Feu.

Le timbre « Cheval de Feu », incarne cette fusion entre tradition et modernité. Il propose une interprétation visuelle vibrante de l'esprit du Cheval, soulignée par des couleurs chaudes évoquant la transformation et la puissance intérieure. Ce timbre rend hommage à la fois à la symbolique asiatique du Nouvel An lunaire et à la créativité des artistes polynésiens dont l'expression continue d'enrichir l'identité culturelle de nos îles.

Cette année 2026 à Tahiti, les festivités liées à la nouvelle année chinoise seront encore nombreuses et colorées : illumination des lanternes à Papeete, les danses du lion et du dragon, la journée Culturelle au temple chinois Kanti à Mamao, etc. Deux semaines hautes en couleur pour la communauté chinoise et un beau moment de partage avec toute la population.

Fare Rata vous souhaite, au travers de cette émission philatélique, le meilleur pour cette nouvelle année du cheval de feu.

Fare Rata, the Postal Service of French Polynesia, presents an exceptional philatelic issue dedicated to the Year of the Fire Horse 2026, a cycle marked by energy, creative passion, and boldness. According to the Chinese lunar calendar, the Year of the Fire Horse will begin on 17 February 2026 and end on 5 February 2027. The Horse, the seventh animal of the zodiac, symbolizes movement, freedom, and vital momentum, while the Fire element amplifies creativity, ambition, and inner strength.

To celebrate this new year rich in symbolism, French Polynesia highlights the artistic universe of Evrard Chaussoy, a painter and sculptor from Raiatea. A renowned contemporary artist, Chaussoy draws his inspiration from Polynesian culture, human emotions, and the traditional motifs of the Fenua. His artistic approach—deeply anchored in island identity—is distinguished by contrasts, luminous intensity, and a sensitivity that echoes the dynamic nature of the Fire Horse.

The "Fire Horse" stamp, soon to be released within the philatelic range of French Polynesia, embodies this fusion of tradition and modernity. It offers a vibrant visual interpretation of the Horse's spirit, highlighted by warm colors that evoke transformation and inner strength. This stamp pays tribute both to the Asian symbolism of the Lunar New Year and to the creativity of Polynesian artists whose work continues to enrich the cultural identity of our islands.

This year 2026 in Tahiti, the festivities related to the Chinese New Year will once again be numerous and colorful: lantern lighting in Papeete, lion and dragon dances, Cultural Day at the Kanti Chinese temple in Mamao, etc. Two vibrant weeks for the Chinese community and a wonderful time of sharing with the entire population.

Fare Rata wishes you, through this philatelic issue, the best for this new year of the fire horse.



## SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size** : 36x36 (230F)
- **Planche de / Sheet** : 10 timbres / 10 Stamps
- **Tirage / Print run** : Visuel / Face value 230F : 30 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppe 1<sup>er</sup> jour / First day envelopes** (310F) : 800 exemplaires dont 400 Métropole
- **Carte 1<sup>er</sup> jour / Maximum card** (310 F) : 300 exemplaires
- **Procédé imprimerie / Printing** : sérigraphie
- **Illustration** : Evrard CHAUSSOY
- **Réalisation maquette / Production** : FARE RATA 2026

L'émission premier jour aura lieu à la Poste de Papeete le 17 janvier 2026. Une enveloppe et une carte 1<sup>er</sup> jour seront mises en vente ce jour-là.

February, 17<sup>th</sup> 2026 issuing day at the Papeete Post Office. One "first day" cover and one maxima card to be placed on sale that day.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2026/02

| DÉSIGNATION                                                                                                                                 | Nombre<br>Quantity | Valeur Unitaire<br>Unit price | TOTAL |
|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--------------------|-------------------------------|-------|
| Timbre-Poste : « Horoscope chinois 2026 : le cheval de feu »<br>Stamp: "Chinese horoscope 2026: the fire horse"                             |                    | 230 F                         |       |
| Enveloppe 1 <sup>er</sup> jour : « Horoscope chinois 2026 : le cheval de feu »<br>First day cover: "Chinese horoscope 2026: the fire horse" |                    | 310 F                         |       |
| Carte 1 <sup>er</sup> jour : « Horoscope chinois 2026 : le cheval de feu »<br>Maximum card: "Chinese horoscope 2026: the fire horse"        |                    | 310 F                         |       |
|                                                                                                                                             |                    | <b>TOTAL</b>                  |       |



## NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

## VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

☐ Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque

☐ Carte de crédit / Credit card

☐ Autres / Others

☐ Mastercard



☐ Eurocard



☐ Visa



☐ Amex



N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité\* :  
CW number\*

Date d'expiration :  
Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature :

## TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

\* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

\* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

## NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

## BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

**CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA**

Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française

Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86

[www.tahitiphilatelie.pf](http://www.tahitiphilatelie.pf) - [phila@farerata.pf](mailto:phila@farerata.pf)

## PROCHAINE ÉMISSION

- Timbre : Journée internationale des droits des femmes
- Valeur : 1 TP à 450F
- Emission : 6 mars 2026

